

■ ТЕНДЕНЦИИ ОТРАСЛИ

- 4 Современная индустрия пластмасс: рынок и экономика, технологии и тенденции. Часть 2
Modern Plastic Industry: Market and Economy, Technologies and Trends. Part 2

■ ТЕМА НОМЕРА: УПАКОВОЧНЫЕ МАТЕРИАЛЫ И ТЕХНОЛОГИИ

- 10 Полимерные упаковочные решения для безопасной транспортировки грузов
Polymer Packaging Solutions for Safe Transportation of Freights
- 14 Литьевое машиностроение и экономика замкнутого жизненного цикла пластиковой упаковки
Injection Molding Machine Industry and Circular Economy in Plastic Packaging

- 20 Макроэффективное микролитье полимерной косметической упаковки
Micrainjection Moulding of Plastic Cosmetic Packaging with Macroeffects

- 22 Онлайн-измеритель внутренней вязкости полиэтилентерефталата
Intrinsic Online Viscosity Rheometer for Polyethylene Terephthalate

- 26 Как повысить производительность существующей экструзионной линии по выпуску упаковочной пленки
How to Increase Productivity of the Existing Extrusion Line for Packaging Film Production

■ МАТЕРИАЛЫ

- 30 Рынок полиуретанов: есть ли силы на импортозамещение?
Market of Polyurethanes: Whether there are Forces on Import Substitution?

■ ОБОРУДОВАНИЕ И ТЕХНОЛОГИИ

- 32 Сбалансированная геометрия шнека – предпосылка высокого качества экструзионных изделий
Balanced Screw Geometry as a Prerequisite for High Quality Extrusion Products

■ ДОБАВКИ

- 36 Модификация ПВХ с помощью эпоксицированного соевого масла
Modification of Polyvinyl Chloride with Epoxidized Soybean Oil

■ СПЕЦИАЛЬНАЯ ТЕМА: РЕЦИКЛИНГ

- 38 Преимущества и особенности применения клеев-расплавов в производстве ковровых покрытий
Advantages and Features of Hot Melt Adhesives in Carpets Production

- 47 Экономика замкнутого цикла ПЭТ-бутылок в действии
Circular Economy of PET-Bottles Works

- 48 Рециклинг пластмасс в России
The Concentrated Adhesives in Multilayered Packaging

■ ВЫСТАВКИ

- 49 Techtextil Russia-2019: краткие итоги
Techtextil Russia-2019: Brief Summary

■ ЭКОНОМИКА И ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОИЗВОДСТВА

- 52 Экономика испытаний: технико-экономический анализ и расчет себестоимости. Часть 3
Economy of Testing: Technical and Economic Analysis and Calculation of Prime Cost. Part 3

Kunststoffe Пластмассы

ТЕМА НОМЕРА: УПАКОВОЧНЫЕ МАТЕРИАЛЫ И ТЕХНОЛОГИИ

- 2 Исследование влияния геометрии пуансона на однородность толщины стенки термоформованных изделий
The Correct Plug Geometry Makes the Wall Thickness More Homogenous

Тема следующего номера:

ТЕХНОЛОГИЧЕСКАЯ ОСНАСТКА И ИНСТРУМЕНТ